

Von: Frank.Schmitt@altenburgerland.de [mailto:Frank.Schmitt@altenburgerland.de]

Gesendet: Montag, 26. Juni 2017 11:22

An: Bürgermeister der Stadt Schmölln

Cc: klaus_hiller@t-online.de; dpf@isp-media.de; Stefanwald.ring@gmx.de

Betreff: Förderung ABGfahren.de

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schrade,

wie besprochen möchte ich kurz das Ansinnen zur Förderung des Projekts www.ABGfahren.de schildern.

Seit geraumer Zeit haben wir das Projekt mit Fördermitteln vorangetrieben, so dass wir jetzt die Plattform fertig haben, die mit Leben erfüllt werden soll. Ziel der Sache ist die positive Darstellung des gesamten Landkreises nach außen, um den Zuzug von Einwohnern zu erreichen. Im Fokus ist zunächst die sehr stark wachsende Stadt Leipzig, aber auch die Räume Zwickau, Chemnitz und Halle. Besonders für Familien, bei denen ein Familienmitglied in der einen Nachbarstadt und der Partner in der anderen Nachbarstadt arbeiten, liegen wir verkehrsgünstig in der Mitte.

Der uns aktuell vorliegende Förderbescheid fördert uns im Rahmen der Gestaltung des Demografischen Wandels. Es wird konkret transparent gemacht, wie Jung und Alt ihre Bedürfnisse im Landkreis decken können, und wie schön es bei uns ist. Der Zuzug von außen soll angestoßen werden, um die wirtschaftliche Grundlage dieser guten örtlichen Versorgung dauerhaft zu stabilisieren, denn mit einem weiteren Einwohnerschwund lassen sich nicht alle Angebote auf Dauer halten.

Das Mittel, um das zu erreichen, ist die Seite www.ABGfahren.de, die derzeit unter

<http://vu2010.lossen.isp-media.de/home/>

Benutzer: alle

Passwort: alle

zu erreichen ist.

Diese Plattform muss dauerhaft mit Leben erfüllt werden. Wir wollen immer aktuell die schönen und abgefahrenen Seiten unseres Landkreises zeigen.

Die Projektidee mit Schmölln ist nun, gemeinsam mit dem Träger der Fördermaßnahme, den Landcineasten e. V., einen kleinen Videoclip über das Engagement von Alt- Bürgermeister Herbert Köhler zu machen. Der Ansatz unseres Förderantrags war es, virtuelle Begegnungsräume für Jung und Alt zu gestalten. Es wäre toll, wenn Herbert Köhler zeigen könnte, wie sehr sich das Engagement der Älteren in unserem Landkreis lohnt. Anknüpfend an seine Erfolge in der aktiven Zeit (das zeigt die Attraktivität für Berufstätige), kann er über seine Ehrenämter sprechen (das zeigt auch Älteren auf, dass ein Zuzug nach Schmölln eine tolle Sache sein kann). Ich schlage vor, die Akteure zu konkreten Gesprächen über das Drehbuch zusammenzubringen.

Wir brauchen insgesamt einen Eigentanteil in Höhe von 5.000 €. Geplant sind zunächst 5 Clips á 1.000 €. Sobald wir die Zusagen zusammen haben, kann das Projekt in die Umsetzung starten. Deshalb wäre es schön, wenn die Schmöllner Seite einen Betrag von 1.000 € beisteuern könnte, welchen wir dann ins Gesamtprojekt einbringen können.

Diese Mail und die Zugangsdaten können Sie gerne an Ihre Mitstreiter weiterleiten, allerdings mit der Bitte, - mit Blick auf die aktuelle Baustelle – die weitere Öffentlichkeit momentan noch nicht zu informieren.

Für Fragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Frank Schmitt
Landratsamt Altenburger Land
Tel.: +49 3447 586-214
Fax: +49 3447 586-201
eMail: frank.schmitt@altenburgerland.de
Internet: <http://www.altenburgerland.de>

--

Wichtig: Diese E-Mail enthält möglicherweise vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen.

Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie

bitte den

Absender und löschen diese E-Mail sowie deren Anlagen. Das unerlaubte Kopieren sowie die unbefugte

Weitergabe dieser E-Mail sowie ihrer Anlagen sind nicht gestattet.

Die E-Mail-Adresse des Absenders dient nur für den Empfang einfacher Mitteilungen ohne Signatur

und/oder

Verschlüsselung.